
Rückblick Generalversammlung Sa. 29.03.2025 

 

Die diesjährige Generalversammlung fand am Samstag, den 29.03.2025 im Vereinsheim statt. Der 1. 

Vorsitzende Oliver Orawski konnte nach einem gemeinsamen Vesper und einem wie immer tollen 

Bildervortrag von Manne Lumpp 22 stimmberechtigte MItglieder begrüßen und die ordnungsgemäß 

einberufene Versammlung um 20.00 Uhr eröffnen. 

Ein besonderer Dank ging an die Gemeinde Kusterdingen, den Jugendclub Milchhäusle, das 

Autohaus Schreiner + Wolle Braun für die gute Zusammenarbeit. Weiterhin dankte er Ivi für die 

Unterstützung bei der Homepage, allen Gästen und Freunden der Motorradfreunde für die regen 

Besuchen während der Öffnungszeiten und an den Veranstaltungen und bei den Mitgliedern für die 

Unterstützung und Mitarbeit um solches überhaupt auf die Beine stellen zu können. 

Im Anschluss gedachten wir unserem im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglied Micha. 

Bevor es zu den Ehrungen ging, ließ Oli die letzten 40 Jahre des Vereines Revue passieren. Neben 

zahlreichen Ausflügen und Touren wie bspw. nach Tschechien, Assen oder die Isle of Man zählte er 

auch unzählige namhafte Künstler und Gruppen auf, die unsere Festen bereicherten. Arbeitseinsatz, 

geleistetes Herzblut, Engagement als auch Freude an dem was wir Tun, sind der Gegenwert für einen 

gesunden Verein, 

Für 40 Jahre Mitgliedschaft geeehrt und somit vom Gründungsjahr an mit dabei, wurden: Andrew 

Fridrich, Harald Schreiner, Jörg Denzel, Gerold Sachsenmaier, Thomas Maier, Andreas Mauch, Reiner 

Beck, Georg Friesch und Manne Lumpp. Danke für Eure Treue! 

In seinem Jahresrückblick ging Oli auf die einzelnen Veranstaltungen ein. Bedauerlicherweise waren 

diese nicht ganz so üppig besucht wir im Vorjahr. Unser 2. Vorsitzender Philipp Burkhardt berichtete 

über die anstehenden Aktivitäten 2025. 

Besonderes Augenmerk liegt auf unseren beiden Veranstaltungen anläßlich unseres 40-jährigen 

Bestehens: 

Samstag 05.07: Jubi-Fest. Start bereits am Mittag ab 15 Uhr mit "Simon Wild". Am Abend spielen ab 

20.30 Uhr "H-Rocks" auf. Alles umrahmt mit tollen Attraktivitäten wie z.B. einer Hüpfburg, oder einer 

fahrenden Bierbank. 

Am Freitag 05.09. sorgen die "Dicken Fische" auf unserer Sommerparty für gute Laune. 

Zudem wird es am So. 25.05. um 10 Uhr ein Fotoshooting mit unseren Bikes inkl. anschließender 

Ausfahrt geben. 

Neben unseren Touren (s. Homepage) stehen 2 Ausflüge auf dem Programm, zu dem auch 

Nichtmitglieder herzlich eingeladen sind: 

Samstag 11.10. geht es mit dem Bus nach Eigeltingen zur Lochmühle und am Samstag 6.12. nach 

Esslingen zur Kessler-Kellerführung. 

Tourenwart Jörg Gerber gewährte uns einen Einblick in die getätigten Ausfahrten 2024, wie z.B. die 

mehrtägige Ausfahrt ins Allgäu oder die erstmalig statt gefundene Einsteiger- und Kennenlerntour. 

Leider war uns der Wettergott 2024 nicht wohl gesonnen - wir hoffen auf mehr Gnade in 2025. 

Jörg freut sich auf eine rege Teilnahme, ebenso sind "neue" Gesichter herzlich willkommen. Alle 

Veranstaltungen und Ausfahrten sind auf unserer Homepage ersichtlich.  

Unser Kassenwart Hans-Peter Jerch stellte in einer Power Point Präsentation die Entwicklung der 

Kasse vor. Die Feierabendtheke am Freitag wird nach wie vor sehr gut angenommen. Die in 2024 

mäßig besuchten Veranstatungen verursachten allerdings eine leichte Delle. 

Die Kasse wurde von Georg Friesch und Bianca Fauser geprüft. Georg Friesch bestätigte eine 

ordnungsgemäße, vorbildliche und einwandfreie Buchführung und bedankte sich bei HP für seine 

geleistete Arbeit.  



Folgend beantragte Georg Friesch die Entlastung der gesamten Vorstandschaft, was auch durch die 

anwesenden Mitglieder per Handzeichen erfolgte.  

Im diesjährigen Wahlturnus standen der 2. Vorsitzende und der Kassier zur Wahl. 

Jeweils einstimmig in Ihren Ämtern für 2 weitere Jahre bestätigt, wurden: 

2. Vorsitzender Philipp Burkhardt    

Kassier: Hans-Peter Jerch  

Beide nahmen die Wahl an. 

Für den letzten Punkt "Verschiedenes" gingen keine Anträge ein.  

Hier hat Oli auf einen Arbeitseinsatz zusammen mit dem Jugendhaus hingewiesen (Fassade). 

Weiterhin werden die Preise Im Vereinsheim etwas angepaßt.   

Die sehr positive Versammlung konnte von Oli um 21.25 Uhr für beendet erklärt werden. 

 

 

 


